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Verbale Comitato di Gestione del 6 marzo 2025 

\    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 06 marzo 2025 ore 17.00 

Cognome Nome Carica Designazione Presenza Assenza 

AGRESTI Luca Consigliere EKOCLUB X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

CIANI Marco Consigliere FIdC X  

FABBRI Massimo Consigliere FIdC  AG 

GALEOTTI Piero Presidente ENDAS X  

GUIDARELLI Francesco Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

GUIDOTTI Leonardo Consigliere Arcicaccia X  

GULLO Cinzia Consigliere CIA X  

IGNESTI Federico Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

MATTEUCCI Giacomo Consigliere Confagricoltura X  

PUBBLICO AD ASSISTERE SI  9 1 

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 17.00 Avuto riguardo delle esigenze dell’Ente di far fronte alle 

richieste di partecipazione di auditori esterni e di favorire la presenza di Consiglieri che non 

possono raggiungere la sede, la riunione viene svolta in forma mista, sia in presenza sia in via 

telematica, utilizzando la piattaforma GoToMeeting tramite un computer presente nella sala riunioni 

dell’Ufficio dell’ATC. 

Il Presidente dell’ATC Galeotti provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci, Guidotti, Borselli, Ciani, Gullo, Agresti e Guidarelli.  

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

PUBBLICO AD ASSISTERE: SI.  

Risulta collegata in videoconferenza la Dott.ssa Fazio, Revisore dell’Ente. 

In merito alle persone collegate la Dott.ssa Giovannelli provvede a verificare il collegamento audio 

ed a richiedere agli auditori esterni l’accensione della loro videocamera per procedere alla loro 

identificazione tramite la webcam e testare l’audio, non riscontrando tuttavia alcuna risposta da 

parte di uno dei richiedenti il collegamento benché collegato.  

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

28 febbraio 2025 - Prot. n. 1285/2025 convocata dal Presidente Piero Galeotti. 
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Ordine del Giorno; 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Approvazione lavori Commissione Affari Generali; 

4. Approvazione lavori Commissione Ungulati; 

5. Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti; 

6. Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna; 

7. Spese del periodo; 

8.Varie ed eventuali. 

Alle 17,00 il Presidente Galeotti dichiara che la seduta può avere inizio, essendo la stessa 

regolarmente convocata e risultando presente il numero legale. 

Il Presidente Galeotti, passa subito all’esame del primo punto all’Ordine del Giorno, facendo 

presente come il materiale in discussione, anticipato a ciascun Consigliere per la seduta, sarà 

proiettato sul maxischermo presente in sala, utilizzato anche per proiettare le deliberazioni assunte 

dal Comitato di Gestione nel corso della riunione. Chiede quindi se vi siano osservazioni sulla 

bozza del verbale posto in approvazione e, constatato non essercene, mette in votazione il verbale 

della seduta del 21 gennaio 2025, che viene approvato all’unanimità così come proposto. 

 

Deliberazione n. 20/2025 – Approvazione verbale della seduta del 21 gennaio 2025.  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 21 gennaio 2025 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,02 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Il Presidente Galeotti provvede ad aggiornare i Consiglieri in merito alla gestione della liquidità 

facendo un resoconto delle situazioni bancarie al 28 febbraio 2025 e  chiedendo di valutare la 

proposta pervenuta da Banca Cambiano in merito alle condizioni di rinnovo del conto deposito.  

Ciani si esprime favorevolmente in merito alle condizioni proposte. 
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Dopo breve discussione, i presenti concordano sull’opportunità di affidare mandato al Presidente 

per rinnovare il conto deposito con Banca Cambiano per le condizioni proposte ritenute più 

confacenti ed opportune. 

 

Deliberazione n. 21/2025 – Comunicazioni del Presidente. Rinnovo conto deposito Banca 

Cambiano. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità mandato al Presidente 

per sottoscrivere rinnovo conto deposito Banca Cambiano e ne dispone la pubblicazione sul 

sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,04 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Il Presidente Galeotti prosegue esponendo la situazione verificatasi presso il CRS di Mattagnano, 

che ha fatto registrare problematiche nella gestione degli accessi. Trattasi di un sistema di controllo 

accessi, poco confacente alle necessità di gestione attuali, ed espone come si renda necessario 

procedere ad un adeguamento dell’impianto, sentendo preliminarmente sia l’Unione dei Comuni 

(proprietaria dell’immobile) sia la CAF (locataria) ed i presenti concordano con quanto esposto. 

  

Deliberazione n. 22/2025 – Comunicazioni del Presidente. Adeguamento sistema controllo 

accessi e videosorveglianza CRS Mattagnano.  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità mandato al Presidente 

per richiedere autorizzazione ad effettuare lavori di manutenzione/adeguamento del sistema 

controllo accessi e videosorveglianza CRS Mattagnano e ne dispone la pubblicazione sul sito 

web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,10 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 
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In merito alla situazione relativa al personale, il Presidente Galeotti si riserva di intervenire nel 

corso dell’esposizione dei lavori della Commissione Affari Generali, invitando il Coordinatore della 

Commissione a riferire in proposito. 

Alle 17,12 si unisce alla seduta anche il Vicepresidente Ignesti. 

Guidarelli provvede ad esporre i lavori svolti dalla Commissione nel corso della riunione del 4 

marzo scorso, così come da informativa presente in atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun 

Consigliere per la seduta odierna. Espone preliminarmente le prime risultanze del bilancio 

consuntivo 2024 e la conseguente considerazione svolta dalla Commissione, in merito alla 

determinazione delle quote di iscrizione per la Stagione Venatoria 2025/26, su una possibile 

riduzione della quota di iscrizione all’ATC 4 del 20% per i cacciatori residenti in Toscana nonché 

sulla possibilità di prevedere l’applicazione di quote differenziate per i pagamenti successivi al 15 

maggio di ogni anno.  

Giovannelli, in riscontro a quanto richiesto Le dalla Commissione in merito alle maggiorazioni per 

i ritardatari, specifica quanto previsto dal regolamento regionale 36/R all’Art. 6 comma 4, 

precisando che la normativa di riferimento vincola in maniera definita le quote di iscrizione 

all’ulteriore ATC rispetto a quello di residenza. 

Borselli chiede delucidazioni sull’aumento previsto dalla Commissione relativamente alla quota per 

la caccia in selezione al Cinghiale, ritenendo che tale forma di caccia sia comunque necessaria per 

limitare i danni alle coltivazioni agricole. 

Ciani invita a considerare come la caccia in selezione al Cinghiale possa essere svolta tutto l’anno 

e, adesso, anche con orari molto più ampi e con strumenti che coadiuvano il prelievo (visori 

notturni). 

Ignesti considera come sia un buon segnale politico mostrare attenzione al mondo venatorio che si 

dimostra “virtuoso” e che ha contribuito al buon esito gestionale dell’Ente. 

Dopo discussione in argomento, ove i presenti concordano come l’impostazione proposta dalla 

Commissione si possa rivelare utile anche per agevolare maggiormente le iscrizioni, i presenti 

all’unanimità deliberano, oltre alle quote per la caccia agli ungulati, anche le quote di iscrizione per 

la Stagione Venatoria 2025-2026 da versare regolarmente entro il 15 maggio e le quote 

“maggiorate” per pagamenti successivi a tale data, in ossequio all’Art. 6 comma 4 del DPGR 

36/R/2022, che saranno emesse con il sistema PagoPA che consentirà di poter svolgere le 

necessarie contabilizzazioni così come richiesto. 

 

Deliberazione n. 23/2025 – Approvazione lavori Commissione Affari Generali. Quote 
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iscrizione Stagione Venatoria 2025/2026. 

Votanti 9– Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le seguenti quote per la 

Stagione Venatoria 2025-2026, come in appresso, disponendone la pubblicazione sul sito web 

ai sensi di legge. 

QUOTE ISCRIZIONE ATC 4: 

- Toscani Res. Venatoria (Opz. C-D) – € 80  entro 15 maggio – successivamente al 15 

maggio € 100 

- Toscani Ulteriore ATC (Opz. C-D) – € 40  entro 15 maggio – successivamente al 15 

maggio € 50 

- Toscani Res. Venatoria (Opz. B) – € 40  entro 15 maggio – successivamente al 15 

maggio € 50 

- Fuori Regione con Res. Venatoria in Toscana – € 150 entro 15 maggio – 

successivamente al 15 maggio € 187,50 

- Fuori Regione Ulteriore ATC (come primo ATC toscano) – € 150 entro 15 maggio – 

successivamente al 15 maggio € 187,50 

- Fuori Regione Ulteriore ATC (come ulteriore ATC toscano) – € 75 entro 15 maggio – 

successivamente al 15 maggio € 93,75 

- Fuori Regione (come primo ATC toscano solo appostamento) – € 75 entro 15 maggio – 

successivamente al 15 maggio € 93,75 

 

QUOTE CACCIA UNGULATI ATC 4: 

- Caccia selezione Capriolo: € 25 

- Caccia selezione Daino: € 25 

- caccia selezione Muflone: € 25 

- Caccia selezione Cervo ACATER: € 150 

- Iscritti Squadre Cinghiale: € 5 

- Caccia selezione Cinghiale: € 40 solo su esercizio. 
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La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,20 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Proseguendo nell’esposizione, Guidarelli illustra i criteri indicati per la formazione del preventivo 

2025, ove la Commissione ha ritenuto congruo prevedere un decremento delle entrate del 5% ed 

aumentare, anche alla luce della proposta presentata dall’Ufficio, gli importi previsti per i 

miglioramenti ambientali. 

Inoltre, riferisce della necessità di prevedere l’adeguamento delle procedure dell’Ente, attualmente 

in essere, integrandole con una nuova per far fronte alle disposizioni normative in materia di 

sicurezza informatica, che prevede anche la nomina di un responsabile in materia.. Chiede quindi 

supporto a Giovannelli per i dettagli in argomento. 

Giovannelli riferisce la procedura in adozione, così come prevista nel materiale a disposizione di 

ciascun Consigliere per la seduta odierna, specificando di aver individuato nel tecnico Andrea 

Spacchini della ditta VAAS srl, che svolge da tempo assistenza informatica per l’ATC la figura del 

responsabile informatico (IT Manager).. 

Dopo disamina, il Presidente Galeotti mette in votazione sia l’adozione della procedura per l’uso 

dell’informatica aziendale (procedura 14 in atti dell’Ente) che la nomina del responsabile IT 

manager, previsto dalla suddetta procedura, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 24/2025 – Approvazione lavori Commissione Affari Generali. Approvazione 

adeguamento procedure ATC 4. 

Votanti 9– Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità l’adeguamento delle 

procedure in essere, prevedendone la revisione/aggiornamento, a seguito dell’integrazione 

della procedura per utilizzo dei sistemi informatici ATC 4 (procedura 14 – in atti dell’Ente),  e  

ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,35 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

 

Deliberazione n. 25/2025 – Approvazione lavori Commissione Affari Generali. Nomina 
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responsabile IT manager. 

Votanti 9– Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la nomina a 

responsabile IT manager di Spacchini Andrea (VAAS srl) e ne dispone la pubblicazione sul 

sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,36 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Guidarelli prosegue esponendo le criticità rappresentate dall’Ufficio per quanto concerne 

l’affidamento delle forniture, con particolare riferimento a quelle per le immissioni di selvaggina, 

per cui Ignesti ha interessato anche i propri uffici, senza che tuttavia siano stati ancora definiti 

accordi precisi in proposito. In attesa di sviluppi sulla questione, riferisce circa l’opportunità di 

dotarsi di un regolamento di economato denominato “Regolamento di economato per l’esecuzione 

delle minute spese di funzionamento” per le spese correnti, adottato anche da un altro ATC sulla 

scorta di quanto previsto in diversi Comuni, ed il Presidente Galeotti chiede l’espressione formale 

sulla proposta, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 26/2025 – Approvazione lavori Commissione Affari Generali. Approvazione 

regolamento economato. 

Votanti 9– Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il regolamento di 

economato per le minute spese di funzionamento, in atti dell’Ente, e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,40 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

A seguire, Guidarelli riferisce delle difficoltà emerse da parte delle AAVV convenzionate nel 

produrre idonei documenti giustificativi, spesso formalmente migliorabili, su cui l’Ufficio sta 

chiedendo specifiche. Espone quindi come la Commissione proponga di rinnovare i rapporti 

convenzionati con le Associazioni Venatorie, assegnando anche un contributo forfetario una tantum 
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per il supporto fornito alle attività dell’Ente, utilizzando specifico fondo previsto nelle poste 

contabili per complessivi 10.000 euro.  

Il Presidente Galeotti chiede ai presenti di esprimersi, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 27/2025 – Approvazione lavori Commissione Affari Generali. Approvazione 

contributo AAVV per attività vigilanza. 

Votanti 9– Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la proposta di erogare un contributo 

alle associazioni venatorie, come proposta in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul 

sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,45 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

In merito all’aggiornamento della situazione relativa al personale dipendente, e i presenti 

concordano sul fatto che venga trattato successivamente all’esposizione del punto successivo 

all’Ordine del Giorno. 

Pertanto, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione Ungulati ad esporre i 

lavori svolti. 

Borselli riferisce della riunione della Commissione svoltasi il 27 febbraio scorso, ove sono state 

esaminate le richieste di iscrizione, trasferimento e cancellazione per i distretti di caccia di selezione 

a  cervidi e bovidi, nonché le cancellazioni “provvisorie” svolte dall’Ufficio, che potrebbero subire 

variazioni, potendo qualche selettore ancora effettuare il pagamento e svolgere l’attività venatoria 

fino al termine del calendario previsto per ogni specie. Prosegue riferendo dell’attività di 

censimento primaverile, che sarà svolta in analogia alle scorse stagioni e che l’Ufficio provvederà 

ad organizzare.  

Inoltre, riferisce della disamina svolta sull’attività di prelievo del Cinghiale, il cui piano risulta 

sensibilmente aumentato da parte della Regione Toscana in ottemperanza al PRIU. Pur 

considerando valido il risultato conseguito, che ha consentito anche il contenimento dei danni alle 

produzioni agricole, la Commissione si è riservata di approfondire in dettaglio sia gli esiti che lo 

sforzo venatorio delle differenti forme di caccia, ricercando eventuali possibili defezioni su cui 

saranno necessarie considerazioni consequenziali. 
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Borselli prosegue esponendo la criticità in cui viene a trovarsi l’ATC 4 a seguito delle nuove 

disposizioni previste dalla  Delibera di Giunta della Regione Toscana n. 54 del 27 gennaio 2025, 

facendo presente in dettaglio come vari aspetti siano non proprio corretti. 

Guidotti conferma quanto asserito da Borselli. 

I presenti concordano con la Commissione su come l’attuale impianto dell’ATC 4 garantisca una 

valida sicurezza alimentare, un ottimo rispetto della sostenibilità ambientale circa le modalità di 

eviscerazione e di smaltimento degli scarti nonché un serio contrasto alla diffusione della PSA.  

Galeotti interviene fornendo quale contributo la sua partecipazione ad una riunione con la Regione 

svoltosi su richiesta dell’ATC 5, ove non sono state fornite indicazioni ma sono emerse 

contraddizioni da parte degli uffici regionali sulle modalità di gestione dei capi afferenti alle attività 

di controllo.  

Giovannelli riferisce anche di un colloquio telefonico in cui avrebbe fatto presente al  funzionario 

regionale di riferimento per l’Ufficio Territoriale di Firenze come la Regione sia tenuta a fornire 

indicazioni chiare ed univoche su tutto il territorio sull’attuazione di tutti gli aspetti relativi alla 

gestione dell’attività di controllo e come gli ATC siano stati costretti, in assenza di disposizioni 

regionali ben definite, ad organizzarsi come meglio hanno ritenuto e con le proprie professionalità, 

senza che di fatto siano state garantite procedure uniformi a livello regionale per far fronte alle 

difficoltà riscontrate.  

Il Comitato, pertanto, ritiene che al momento non ci debbano essere modifiche da apportare 

all’attuale procedura prevista per il conferimento dei capi ai CRS/CDL ma di attivare un utile 

confronto con gli Uffici regionali, che sono tenuti a fornire precise indicazioni, essendo titolari delle 

attività di controllo della fauna selvatica ed avendo l’ATC il solo compito di fissarne la 

destinazione. Viene pertanto invitato il Presidente a richiedere un incontro con la Regione per 

definire gli aspetti che ad oggi non risultano chiari.  

A seguire, Borselli riferisce anche della richiesta di incontro ricevuta dal Sig. Milli, che, per conto 

di due delle tre Squadre del Distretto di Calenzano, lamenta come l’ATC abbia dato udienza alla 

restante Squadra di Calenzano, ricevuta assieme al Responsabile del Distretto prima dell’inizio 

della stagione scorsa, senza riscontrare la richiesta delle altre.  

I presenti concordano sul sottolineare sul fatto che la Squadra in questione sia stata incontrata alla 

presenza del Referente del Distretto, a cui la Commissione ha chiesto di formulare una proposta, e 

come le Squadre debbano quindi rapportarsi con il proprio Referente, essendoci anche precedenti 

(esempio Distretto Barberino), ove il referente del Distretto era accompagnato da più componenti 

delle Squadre che, però, sono stati invitati a stare fuori dal luogo dell’incontro, essendoci anche 

prassi da rispettare. Inoltre, non risultando pervenuta alcuna proposta condivisa dalle Squadre del 
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Distretto, ancorché richiesta dall’ATC fino dal settembre scorso, non si comprende quale sia il 

senso di tale richiesta che, per il momento, non potrà essere accolta.  

Infine, Borselli presenta una richiesta pervenuta dalla Regione per la collaborazione con l’Istituto 

Zooprofilattico per la ricerca di zoonosi trasmissibili all’uomo, di cui i presenti prendono atto. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, gli interventi e la discussione, chiede ai presenti di 

esprimersi formalmente circa la presa d’atto e l’approvazione dei lavori della Commissione 

Ungulati, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 28/2025 – Approvazione lavori Commissione Ungulati. Presa d’atto ed 

approvazione lavori Commissione Ungulati del 27 febbraio 2025. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato presa d’atto ed approva i lavori della 

Commissione del 27 febbraio 2025, come da informativa in atti dell’Ente, e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,12 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Terminata l’esposizione dei lavori della Commissione Ungulati, il Presidente Galeotti invita a 

riprendere il punto afferente il personale, rappresentando assieme a Guidarelli e con il supporto e 

gli interventi dei presenti di come, in generale, non vi sia soddisfazione per come vengono svolti i 

lavori da parte dell’Ufficio, con particolare riferimento al personale a termine.  

Viene esposto come una nota di invito del Presidente di maggiore attenzione sul lavoro non abbia 

avuto l’effetto sperato di far comprendere come non risulti confacente alle attese, soprattutto in 

termini di risultato, il lavoro svolto attualmente dall’Ufficio. Viene considerato come risulti 

spiacevole dover procedere a puntuali contestazioni sul servizio o dover scrivere richieste di 

chiarimenti propedeutici ad attivare procedure disciplinari, decisamente evitabili nell’interesse di 

tutti. Dall’esposizione della situazione e discussione fra i presenti emerge come ai dubbi, già 

presenti in fase di proroga dei contratti a termine per ulteriore periodo, non risultino pervenuti 

riscontri tangibili da parte del personale interessato, che mostra scarso attaccamento al proprio ruolo 

o eccessiva autostima. Emerge, altresì, come vi sia amarezza nell’apprendere che il Comitato non 

sia riuscito a far passare il chiaro messaggio di necessità di cambio di atteggiamento e di passo, 

ricordando chi rappresenta il datore di lavoro, e che non vi sia stata un’integrazione adeguata da 
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parte del personale a termine con il personale a tempo indeterminato, rappresentando, tale 

condizione, un serio problema. Vengono anche esaminati alcuni fatti specifici esemplificativi del 

modo di lavorare, di cui i presenti prendono atto.  

Dopo ampia ed esauriente discussione, ove in maniera chiara emerge come non vi sia soddisfazione 

per come stiano andando le cose, in particolare per i progetti che l’ATC, in maniera ambiziosa 

intende proporre sul territorio e come modello, emerge quale ipotesi la necessità di svolgere un 

incontro anche allo scopo di evitare fraintendimenti e cercare di comprendere se vi siano 

opportunità da valutare in argomento. 

Esaurito l’argomento, il Presidente Galeotti invita i presenti quindi a formalizzare la presa d’atto e 

l’approvazione dei lavori della Commissione Affari Generali, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 29/2025 – Approvazione lavori Commissione Affari Generali. Presa d’atto ed 

approvazione lavori Commissione Affari Generali. 

Votanti 9– Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto ed approva all’unanimità i lavori 

della Commissione svoltasi il 4 marzo 2025, in atti dell’Ente, disponendone la pubblicazione 

sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,20 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Conclusa la votazione, Guidarelli e Ciani abbandonano la seduta alle ore 18,20. 

Passando al punto successivo all’Ordine del Giorno, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore 

della Commissione Danni e Miglioramenti ad esporre i lavori svolti. 

Gullo espone i lavori svolti nel corso della riunione del 18 febbraio scorso, riepilogati in apposita 

informativa presente in atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun Consigliere per la seduta odierna. 

Espone le richieste di prevenzione pervenute e quanto oggi svolto dalla Commissione in argomento, 

soprattutto anche in termini di contenimento dei danni alle produzioni agricole. 

Borselli interviene considerando come potrebbe essere da prendere in esame, visti i validi risultati 

conseguiti dall’utilizzo di dissuasori, di poterli associare agli abbattimenti selettivi anche sui 

seminativi. 

Dopo aver udito la relazione, il Presidente Galeotti, mette in votazione quanto esaminato dalla 

Commissione circa le richieste di prevenzione pervenute, riscontrando consenso unanime. 
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Deliberazione n. 30/2025 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti. 

Approvazione richieste prevenzione danni. 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, approva l’elenco delle prevenzioni, in atti 

dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,42 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

A seguire, Gullo espone le richieste pervenute per la realizzazione di interventi di miglioramento 

ambientale e, successivamente, le ipotesi di accordo per la tutela delle coltivazioni da offrire alle 

imprese agricole che hanno subito danni. 

Ignesti si assenta alle ore 18,49. 

Dopo aver udito l’esposizione, il Presidente Galeotti, mette in votazione quanto esaminato dalla 

Commissione Danni e Miglioramenti circa le richieste di miglioramenti ambientali pervenute, 

riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 31/2025 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti. 

Approvazione richieste miglioramenti ambientali 

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, approva l’elenco dei miglioramenti ambientali, 

in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,52 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Il Presidente Galeotti chiede, inoltre, di esprimersi sulle proposte di accordo per incentivare la 

prevenzione dei danni, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 32/2025 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti. Presa 

atto schema proposte accordi prevenzione danni. 
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Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto ed approva lo schema di proposta 

per gli accordi di prevenzione danni, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito 

web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,54 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Il Presidente Galeotti, quindi, invita a prendere atto ed approvare nel complesso i lavori svolti 

dalla Commissione Danni e Miglioramenti,  riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 33/2025 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti. Presa 

d’atto ed approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti del 18 febbraio 2025. 

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto ed approva i lavori della 

Commissione Danni e Miglioramenti del 18 febbraio 2025 e ne dispone la pubblicazione sul 

sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,54 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti, risultando assente il Coordinatore della Commissione 

Piccola Fauna Stanziale, invita Giovannelli ad intervenire per esporre i lavori svolti dalla 

Commissione il 18 febbraio scorso, come riepilogati nell’informativa presente in atti dell’Ente ed a 

disposizione di ciascun Consigliere per la seduta odierna.  

Giovannelli riferisce che la Commissione ha esaminato i risultati provvisori delle catture di fagiano 

e lepre all’interno delle ZRC/ZRV, chiedendo all’Ufficio di sollecitare gli istituti ad impegnarsi a 

portare a compimento l’attività prevista. Tuttavia, considera come in alcuni contesti le condizioni 

metereologiche sfavorevoli del mese di febbraio non abbiano consentito di procedere alle catture 

(es. Cascine Tavola). Presenta quindi il prospetto riepilogativo relativo al piano di immissione lepri, 

con particolare riferimento agli esiti delle catture ed alla fornitura di lepri provenienti dai centri 

convenzionati,  ed il Presidente Galeotti invita a prenderne atto, riscontrando consenso unanime. 
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Deliberazione n. 34/2025 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale. Presa 

d’atto piano immissione lepri ATC 4. 

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto del piano di immissione lepri, come 

da prospetto in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,00 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Per quanto attiene le assegnazioni finanziarie alle ZRC/ZRV, viene confermata la proposta della 

Commissione di mantenere il criterio adottato nella precedente annualità ed il Presidente Galeotti 

invita ad esprimersi in tal senso, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 35/2025 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale. 

Assegnazione finanziaria ZRC/ZRV annualità 2025. 

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva l’assegnazione finanziaria per le 

ZRC/ZRV per l’annualità 2025, riconfermando i criteri utilizzati per l’annualità 2024, e ne 

dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,02 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, viene preso atto della richiesta di sostituzione di un membro all’interno della  

Commissione di Verifica e Controllo della ZRC Collina (comune Calenzano) ed i presenti 

approvano la sostituzione. 

 

Deliberazione n. 36/2025 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale. 

Integrazione nominativi Commissione di Verifica e Controllo ZRC/ZRV 

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la sostituzione di un componente della 

Commissione di Verifica e Controllo della ZRC Collina, come in atti dell’Ente, e ne dispone la 
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pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,07 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

A seguire, il Presidente Galeotti facendo il riepilogo dei lavori svolti dalla Commissione Piccola 

Fauna Stanziale considera come si renda necessario porre attenzione alla valutazione del 

funzionamento delle ZRC/ZRV, sia che siano conformi che invece necessitino di modifiche o 

revoche. In proposito, sottolinea come la Commissione abbia indicato la necessità di esaminare una 

reportistica specifica per ciascuna zona, corredata di analisi e giudizio tecnico richiesto all’Ufficio.  

Invita quindi i presenti a prendere atto ed approvare i lavori svolti dalla Commissione Piccola Fauna 

Stanziale svoltasi il 9 gennaio scorso, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 37/2025 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale. Presa 

d’atto ed approvazione lavori Commissione Piccola Fauna del 18 febbraio 2025. 

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto ed approva i lavori della 

Commissione Piccola Fauna Stanziale svoltasi il 18 febbraio 2025 e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,10 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando ad esaminare il punto successivo all’Ordine del Giorno, il Presidente Galeotti invita 

Giovannelli ad esporre il prospetto relativo alle spese del periodo 22 gennaio – 6 marzo 2025 e, 

udita l’esposizione, mette in votazione il prospetto riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 38/2025 – Spese del periodo.  

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo 22 

gennaio – 6 marzo 2025 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,15 dal Segretario e dal Presidente 
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e consegnata all’Ufficio. 

 

Guidotti chiede di poter esaminare la richiesta pervenuta dalla ZRV Corella ed i presenti rimarcano 

come la questione sia già stata trattata dalla Commissione Piccola Fauna Stanziale ed oggetto di 

lungo rapporto epistolare che viene riepilogato. 

Matteucci fa presente come la legge regionale preveda che la gestione delle ZRV sia affidata 

prioritariamente a proprietari/conduttori di fondi e, nel caso, possano essere loro stessi ad essere 

individuati come referenti, lasciando perdere chi oggi sta creando solo dissapori anziché fornire 

soluzioni gestionali. Ritiene che quanto scritto dall’attuale referente della ZRV, anche in merito a 

pareri legali in suo possesso, offra spunti di riflessione e che, in conseguenza di ciò, debba essere 

ricercata una maggior serietà nei rapporti sul territorio.  

L’Ufficio ricorda, chiedendo conferma ai presenti, che la Commissione ha stabilito di incontrare i 

rappresentanti della ZRV solo dopo aver preso in esame il suddetto parere legale, di cui l’ATC sta 

ancora attendendo di ricevere copia.  

I Consiglieri presenti concordano su tale impostazione. 

In tema di varie ed eventuali, Giovannelli riferisce di una richiesta pervenuta dal Comando 

Carabinieri Forestali di Palazzuolo Sul Senio, di una richiesta di tirocinio giunta dall’Università di 

Firenze, nonché di una nota pervenuta dalla Regione Toscana ove si richiedono indicazioni tecniche 

in merito all’avvio del procedimento per la revisione, l’aggiornamento e la predisposizione dei 

regolamenti delle riserve naturali regionali, che nell’ATC 4 sono limitate alla RN Acquerino-

Cantagallo. 

 Alle ore 19,20, esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, il Presidente Galeotti dichiara 

conclusa la riunione. 

 

               Il Presidente ATC n. 4                  Il Segretario ATC n. 4  

                  Firenze Nord-Prato                Firenze Nord-Prato 

                        Piero Galeotti                                         Giacomo Matteucci      
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